

令和5年(2023)2月20日

つれもて会会員各位

## 2月特別例会報告

事務局当番幹事 西本公士

今回は観梅の名所として知られる大阪城梅林公園を訪れる企画で、園内は100種を超える梅の木が植えられており、ちょうどいろんな品種の梅の木が咲き始めた時期でピンク色をはじめ可憐な花が咲いていました。(facebookに岡田会員の投稿写真ありご覧下さい)

ところで、つれもて会2月特別例会は、現地集合・現地解散という新趣向で開催し、できる限り歩く距離は少なく抑え、会員同志の交流に時間をとる趣向でした。「とにかく集合する」というつれもて会の原則に従い、ご参加いただいた皆様に感謝を申し上げます。お疲れさまでした。

せっかく集合していただけたのに、皆さまに大阪城公園の魅力を堪能して頂けなかったのではないかと残念でなりません。大阪城公園にはいろんな魅力があり一日中遊べます。会員のどなたか話しておられましたが、昔の大阪城のイメージではなく「テーマパークのような市民の憩いの場」として生まれ変わっています、素晴らしい空間といえましょう。

### <2月特別例会記録>

- 1.開催日： 令和5年(2023)2月19日(日)11時集合12時解散
- 2.開催場所： 大阪城公園内梅林公園
- 3.参加者：足立、五百井、岡田、岸田、木田、北村、熊谷、小瀧、小林、清水、高島、竹田、谷村、西本(公)、林、深見、藤田、本郷、松江、矢内、吉竹計21名、なお初参加糸川、西本(正)、柳川さん計3名 合計24名(当初は30名エントリー頂きました)

最後になりましたが、幹事の不幸を会員の皆さまがカバーして下さり有難うございました。特に林喬次さんにはお世話になりました、さすが京阪電車の看板を背負ってこられただけあり、京橋周辺の施設をよくご存じでした。感謝申し上げます。

また、反省会にて「8月納涼会は(事務局の設営であるが)どうするのか?」という質問があり「8月暑い時期なので梅田周辺の屋内ビヤホールの一角を借り実施する」と回答し、了承をいただきました。

会員数の減少という経緯があつて始めた「とにかく自宅から外へ」という新企画「特別例会」ですので、皆様のご協力を得て育てたいと考えます。なんなりとご意見等お寄せいただければ幸いです。どうかよろしく願い申し上げます。

4.3月例会：3月26日(日)10時阪急夙川駅集合、夙川河川敷(桜?)→北山貯水池→甲山森林公園→阪急仁川駅解散(昼食を含め5時間、西グループ担当)

以上



お目当ての梅は五分咲きでした



大阪城「青屋門」前にて全員集合